

# Le grand ménage de printemps débute à Saint-Antoine

Les camions de la société Rocca Transports ont chargé les premières balles de déchets, hier matin. En fin d'après-midi, c'est à bord du *Vizzavona* de Corsica Linea que 250 tonnes ont embarqué pour être acheminées vers deux centres de valorisation de la région Paca



Laurent Marcangeli a assisté aux opérations sur le site de Saint-Antoine puis sur les quais du port.

Je ne souhaitais pas rater ça. Les maires du pays ajacien, au premier rang desquels Laurent Marcangeli, président de la Capa, ont assisté au lancement des grandes manœuvres. Hier matin, sur le site de Saint-Antoine, les camions de

étaient frénétiques. Et nous allons le faire », annonce Patrick Rocca. Le chef d'entreprise n'hésite pas à mouiller la chemise, que ce soit pour dégager un câble électrique observant le passage des camions ou indiquer la marche à suivre à ses chauffeurs.

« Je ne serai soulagé que quand



Certaines balles de déchets, usées par les intempéries et les attaques de corneilles, ont dû être reconditionnées avant le transfert.

P-A. F.